
Protokoll der Mitgliederversammlung 
des Freundeskreis der Martin-Luther-Schule, Rimbach  

am 01.03.2011 um 20.00 Uhr 
 
 
 

Top 1. 
Begrüßung durch die Vorstandsvorsitzende Frau Prinzler. 
Bericht über unsere Arbeit im vergangenen Jahr: 
• es gab insgesamt 5 Sitzungen des Vorstandes und diverse e-mail Kontakte 
    untereinander. 
• Am Elternsprechtag und am Tag der offenen Tür haben wir mit einen Stand       
geworben 
• zahlreiche Foren wurden von uns besucht 
• Jugend forscht und Indienprojekt begleiten wir 
• Schulzoo, NaWiAg, Physik 
• z.Zt. 547 Mitglieder 
• 2010  beliefen sich die Ausgaben auf 80.860,05 Euro 
 
Top 2. 
Vorstellung verschiedener AG`s , die durch den Freundeskreis unterstützt werden: 
 
Herr Beuth  stellt die NAWi AG  vor und die Arbeiten von Jugend forscht im 
naturwissenschaftlichen Bereich. Die besonderen Lernleistungen und Facharbeiten 
wurden anhand von Postern vorgestellt, die die Schüler selbst anfertigten und damit 
den 1. und 2. Platz in Experimentalbiologie in Südhessen erwarben. Ebenso erwarb 
die MLS für ihr langjähriges Engagement bei Jugend forscht einen Preis der mit 
1000,00 Euro dotiert ist.  
Die NAWI AG arbeitet mit dem Geopark zusammen. 
 
Herr Arras  berichtet über den Schulzoo . Der Biologieunterricht kann dadurch sehr 
viel anschaulicher dargestellt werden. Es gibt Reptilien, Ratten, Molche . 
Der Unterricht wird von den Schülern dadurch sehr aufmerksam verfolgt. 
Der Waldtag  ist ein Projekt, in dem Experten den Wald  erklären. Die Schülern der 
Unterstufe sind einenTag im Wald und erforschen verschiedene Stationen. 
 
Frau Lapucha berichtet über den Aufklärungstag an der Schule, an dem die Schüler 
durch geschulte Ansprechpartner zu den Themen Sexualität, Liebe, Sexueller 
Missbrauch, Gewalt und Gefahren im Internet informiert werden. Hierzu gibt es im 
Vorfeld einen Elternabend. 
 
Top 3. 
Stand und Entwicklung der Schulbibliothek:  
765 neue Medien wurden inventarisiert, 565 wurden aus dem Bestand genommen. 
Stand am 31.12.2010 sind 16760 Medien. Der Freundeskreis finanzierte 212 Titel für 
die 2500,00 Euro eingestellt wurden. Die restlichen Titel  werden vom Schuletat und 
vom Kreis Bergstrasse finanziert. Frau Schütz ist für die Schulbibliothek 
verantwortlich. 
 
 



Top 4. 
Kassenbericht der Rechnerin 
Frau Schmitt  hat den Kassenbericht von 2010 vorgelesen. 
01.01.2010 war der Bestand 132.578,85 Euro 
31.12.2010 war der Bestand 123.768,11 Euro 
 
Top 5. 
Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung der Rechnerin. 
Frau Weber  eine der beiden Rechnungsprüfer erklärte, dass alle Posten 
ordnungsgemäß verbucht sind und dass es keine Beanstandung gibt. Sie bittet um 
Entlastung von Fr. Schmitt. Die Mitglieder haben einstimmig der Entlastung 
zugestimmt. 
 
Top 6. 
Entlastung des Vorstandes und der Rechungsprüfer  
Die Mitglieder haben einstimmig der Entlastung zugestimmt. 
Die Rechnungsprüfer Herr Stockart und Frau Weber stehen für die nächsten zwei 
Jahre als Rechnungsprüfer erneut zur Verfügung. 
 
Top 7.  
Frau Wilhelm erläutert ausführlich den Förderplan 2011 und gibt zu verschieden 
Förderprojekten Informationen. 
Im Anschluss wurde der Förderplan einstimmig angenommen. 
 
Top 8.  
Wahl des 1. Vorsitzenden (Wahlleiterin Frau Weber) und des Vorstands  
Frau Prinzler stellte sich zur Wahl zur Verfügung und wurde einstimmig von den 
anwesenden Mitgliedern als 1. Vorsitzende gewählt, Frau Born wurde als 2. 
Vorsitzende gewählt und Frau Schmitt bleibt Kassenvorstand. 
Als Beisitzer wurden einstimmig von  den anwesenden Mitgliedern folgende 
Personen gewählt: Frau Wemhoff, Herr Roggatz, Frau Arnold, Frau Horneff. 
 
Top 9. 
Frau Kordetzki vom Ehemaligenverein bedankt sich beim Freundeskreis für die 
finanzielle 
Unterstützung. 
 
 
Für das Protokoll verantwortlich 
Monika Horneff (Beisitzerin) 
 
 


